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Infrastrutture, welfare e sostegno
all’economia  locale  al  centro  del
tavolo regionale
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Infrastrutture, Welfare e sostegno al tessuto economico. Si è parlato di questi
temi  al  primo  ‘Tavolo  territoriale’  convocato  lunedì  18  marzo  da  Regione
Lombardia a Bergamo al quale hanno partecipato il presidente Attilio Fontana, gli
assessori  Claudia  Terzi  Infrastrutture  trasporti  e  mobilità  sostenibile,  Lara
Magoni Turismo, Marketing territoriale e Moda, Davide Caparini Bilancio, finanza
e semplificazione insieme al direttore di Ascom Confcommercio Bergamo Oscar
Fusini e al presidente della Camera di Commercio di Bergamo Paolo Malvestiti. 

“Le opere infrastrutturali – ha detto il presidente Fontana – sono una priorità per
il  territorio  di  Bergamo:  alcune  sono  state  realizzate,  altre  sono  in  fase  di
cantierizzazione. È stato un confronto molto utile e importante perché oltre a
presentare il nostro programma abbiamo voluto ascoltare tutti i soggetti attivi ella
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società bergamasca che hanno espresso apprezzamenti, proposte e critiche per
fare  in  modo  che  l’azione  di  Regione  Lombardia  possa  essere  più  utile  sul
territorio”.  “Oggi  abbiamo  discusso  di  un’infrastruttura  che  non  riguarda
direttamente Bergamo – ha proseguito Fontana – ma che coinvolge comunque il
capoluogo orobico, la Pedemontana. Siamo prossimi alla ricalendarizzazione del
bando di gara per il secondo tratto”.

Rispondendo alle domande dei giornalisti, il presidente Fontana ha annunciato
che “‘sulla Bergamo-Treviglio’ Regione Lombardia si confronterà con i territori,
senza nessuna preclusione”.

Dall’Ascom di Bergamo è emersa la richiesta che “la Regione si faccia promotrice
di  una  nuova  normativa  regionale  perché  il  Decreto  Bersani  a  distanza  di
vent’anni dalla sua emanazione non è più capace di dare risposte al commercio
attuale, in particolare in tema di medie superfici di vendita e di centri logistici.
Inoltre  è  necessario  che  gli  amministratori  regionali  stimolino  i  Comuni  a
controllare  i  casi  di  abusivismo  per  quanto  riguarda  le  nuove  soluzioni  di
accoglienza dei turisti. È molto importante che le amministrazioni integrino la
pianificazione urbanistica e il  commercio per contrastare lo spopolamento dei
centri storici”. Il presidente della Camera di Commercio Malvestiti ha sottolineato
come “La bergamasca è un territorio di grandi eccellenze ove la spiccata capacità
imprenditoriale, la spinta all’innovazione tecnologica tipica della nostra tradizione
manifatturiera, l’attenzione allo sviluppo sostenibile e l’apertura internazionale
trainata da un export molto importante e dalla presenza dell’aeroporto di Orio al
Serio costituiscono quotidianamente strumenti concreti di crescita collettiva”.


